



かわら版



OB×現役

～過去を知り、未来に活かそう～

春暖の候、皆様におかれましては益々
ご繁栄のこととお慶び申し上げます。
さて、この度五月十五日(土)五月
通常例会より過去を知り、未来に活かそ
うを開催させていただきます。

今例会では、石川特別会員の会社で
もある石川酒造様にて向山特別会員、
荒川特別会員をお招きし現役会員時代
の当時の心境、変化など時代を築き上げ
てきた特別会員だからこそ話せる事
をお聞きする事で、組織の目的を再確
認し時代に合わせた変化に対応できる
能力を身に付け、更なる発展、成長に
繋げる事を皆様と学びたいと思つてお
ります。

ご多忙の中とは存じますが、ご参加
の程、委員一同、心よりお待ちしてお
ります。

- 開催日時
二〇二一年五月十五日(土)
- 登録開始
第一部開会 一五時三〇分
- 第二部開会 一八時三〇分
- ドレスコード
スマート・ネクタイ・A.I.J.バッジ・
マスク着用
- 持ち物

第一部 石川酒造 新蔵二階
福生市熊川一番地
第二部 食道いしかわ 石川酒造内

四月例会

開催報告

四月例会を開催して

経営研究部会部長 佐藤 洋輔

例会にご参加下さいました皆様、四月通常例会「M&Aを身近に感じよう」を楽しんでいただけましたでしょうか。

参加者の皆様が真剣にM&Aについて考え意見を出し合い、発表では予想以上の事業計画が次々と上がり、私が思うよりずっと盛り上がった例会となりました。私含め部員一同感無量でございます。

特別会員、賛助会員の方も積極的にご参加いただき、経営者の先輩からのご意見を頂戴し、現役会員も大変参考になりました。

また、専務室の皆様の多大なるお力添えにより大成功の例会となりました。本当にありがとうございました。

最後になりますが、今回の例会の成功は各部員の積極的な協力なしではありえませんでした。

このあと七月と八月の例会も経営研究部会が担当致します。

また素晴らしい部員と共に、魅力ある例会を開催致しますので、皆様ぜひ期待してお待ちください！

【講師変更のお知らせ】

西武信用金庫の不破支店長を講師として

お迎えする予定でしたが、急遽、きらぼし銀行の藤田副支店長に講師を変更させていただきました。

藤田副支店長、誠にありがとうございました。

四月例会を運営して

経営研究部会 高橋 尚也

今回、四月例会「M&A身近に感じよう」の運営をさせて頂きました。二〇二一年度経営研究部会最初の例会

として、佐藤部長の思いの詰まった例会を作り上げ、皆様に楽しんで頂こうと部会メンバーは努力してきました。コロナ禍の中の開催ということもあり、色々な制限の中、試行錯誤しながら準備を進めました。開催直前の会場変更等もありましたが、無事に開催することができました。

例会当日は、会場及びZOOMでの同時開催という事もあり、連携が難しい面もあり、今後の例会運営の勉強にもなりました。お忙しい中参加していただいた皆様ありがとうございました。

四月例会に参加して

地域開発部会 飯島 横

M & Aを学ぶ。今までの例会ではあまりなかった題材であり、経営者として学ぶべき必要があるものだと再認識しました。佐藤部長の良い角度からの視点はとても刺激になります。さて、アイドルグループの買収、響き的にかなり勝ち組のイメージがあります。現状では考えられない事という認識であります。現したが、例会で学ぶことで具体的に勝ち組への道、いわゆるヴィクトリーロードを歩むことが出来るのだと確信しました(笑)そもそも実態を知る、調べる事がなによりも大事だということは理解しているのですが、認識していない物に対してはなかなか出来るものではありません。ですがその一步を踏み出しきつかけになるのかと感じました。さらに、自分が思い描いている会社のイメージをより可能性広く展開していくツールとして活用できるものだと学びました。急遽の会場変更やズームなど逆境の中を力に変えての設営大変お疲れ様でした。心のこもった例会楽しかつたです。次はM & A実践編で開催お願いします。

四月例会に参加して

地域開発部会 小椋 誠

今回の例会はM & Aを題材とした例会で個人的にも興味のある分野のものであつたため、楽しみながら学ぶことができました。

特に事業承継や事業拡大などの問題を抱える昨今の経営者にとって大きなオプションの一つになりうるM & Aを身近に感じることで自社の経営課題に直結した解決策になりうる展望を提示した今回の例会は大変貴重な体験になるものだと感じました。

また、金融機関の方を呼び話が聞けたことも良かったと思います。デューデリジェンスの重要性やそれに係る費用面の話は、M & Aに介在するリスクや専門的知識の必要性を認識させ、安易にM & Aを行うべきでないことも理解できました。個人的には、具体的な成功例や失敗例などを聞いてみたい気持ちがあつたが、お越し頂いた方が専門家ではなかつたので致し方ないかと思います。

今回の例会を機に再度M & Aについて改めて勉強しようと思ったほど、学び多き例会でした。今後、自分が担当する例会では、今回の成功を活かして負けないような例会づくりをしていけたらと思いました。

『逆境を力に』変えた

株式会員

代表取締役会社

青木
隆一

〔プロファイル〕
一九八三年八月十五日墨田区

（プロフィール）
一九八三年八月十五日墨田区
生まれ、青梅育ち。小学五年生
より野球を始める。高校へは野
球特待生として山梨の強豪、日
本航空高校に入学、野球に明け
暮れる日々を過ごす。卒業後、
北海道にある、日本航空専門学
校にて学び、成田空港で働き始
める。退職後、木材の生産・販
売・卸売業に転職、その後独立
し現在に至る。

【鈴木室長】本日は宜しくお願ひ申します。青木さんの仕事は? **【青木会員】**材木業、材木に関する仕入れ、販売、廃材を再利用し輸出、お客様と仕入れ先の販路拡大などをしています。

【鈴木室長】なぜこの仕事に従事されたのですか?

【青木会員】母親のつながりで現在の仕事につながる前職に転職しました。そこでノウハウを学び、会社とのごたごたもあり、バチバチで独立しました。

一 鈴木室長 会社設立時はどの
よう仕事を増やしていった
のですか?

鈴木広報室長×青木会員

THE 対談

HI-RAGI

- Wood Storage -

太陽の街八王子で外構・エクステリア・造園の設計施工・不動産業を行つております。私が入会を決めた理由は、地域活性や人材育成の例会だけではなく、ビジネスの為になるような例会が多いと感じたからです。企業が持続的に成長するには、常に変化する世の中に対応することが、現代社会には不可欠です。常にアントレナを張り、最新の情報を集めることが重要だと思います。

昭島市については、今までご縁がなく、くじらの化石や水がおいしい、昭島市長のノリが良い、くらいしか今は分かりませんが、皆様と活動を共にすることで、昭島市について学び、昭島市の発展に少しでも寄与できればと思います。

A.I.Jの活動を通じて、企業のリーダーとして資質の向上に励むと共に、地域のリーダーになれるよう活動して参りますので、ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願ひ申し上げます。

【青木会員】ものすごく歩いた。工業地帯を端から端まで片っ端から飛び込み営業をして回った。何度か話をしていくうちに、声をかけてもらいいそこで出た話を基に、可能性を信じ地方までも行つていた。当時はほとんど家にも帰れなかつた。

【鈴木室長】『逆境を力に』



【認証されて】
大東興建株式会社 後藤 隆博

祝入会





きなうにそこ変時続する日世
たを、敏うとわにけつも突間
い研日感しもつはて少の然の
もぎ々でた起て真いではガ評
の澄自い変こい逆ではなラ価
でま分ら化りるの氣つくツ軸
す。せアれの得な評付変、とは
てんる兆まん価い化少變あ
おテよし。てにたししわる

思し評へおうすそは でじす会自感はし様
いた価のいこるれなこはるる議分じ、てに今
まとす配てと状をくれな人このまなのごと
いる慮はで況肯はいのと場自すか会自な
う状に、あだ定時善で方にと宅今か議宅つ
こ況欠れ、つ的のしよしが抵しをの難とにて
とには現たに社悪う多抗て仕世しいおは
か変る家在と評会しきを提事のいう邪こ
と化と庭にい価はで。の感供の中との魔の

がもすが振に員が
同盛か十舞はの開広
えりらーわ奥ご催報
ま上時れ様自さ室
す。が議と散宅れの
つ後の会手作た編
たのこし料業の集
様会とた理のは会
子話でのも後会議

見にでいもか
るもきを現わ今広編
こそま見在らか報集
とのすつと。版室後記
が一、けの四淺一
で端編る様〇記野
きを集こ々事年よ
ま垣後となか前雄り
し間記が違らの太

んし生応様 なれえウも
ねたきで化今 いてるイし
。の残きに後 でい手ルか
かるる臨 す。助スし
量。 も時企機 のけがた
知代業応り かを現ら
れがだ変質 もし代コ
ま到けにで してを口
せ来が対多 れく変ナ

い用の今來造す個人
Mキまい商いまた改が人
にヤする談たでの革、的
すバ企に会はだを各々に
れク業Z議対とすの思
ばラがOや面思る企う
いも増O営でい時業こ
いZえM業行ま期がと
のOてを職つ。が構で

は私 態特と多事拡 ら林
河たそでなく態大現れが
かちうす飲 現れが
?にし。業宣を在てお
必た業種が發 い事。
要中は壞 動され、緊急染
なで今 滅状 大打擊

ワ丨た(一)
ジブ形一そ(二)
ワロで波れ(三)
と丨ま(二)は、一次、
効のる波(一)次、
いよで(二)
てうボとくにデい(二)
るジイツ次

は内ツ　　る　　に青日五
一容ク当。時　　広つ年本月
つは今はオ　　報い經例會
の違共えコロ　室て營者と八
通どニル。シ　　は繰り返在十
点両ナル。シ　　され長岡秀明
が方ヨ　　る　　の在から年代
あにヨ　　る　　にからたの





◆第一回ゴルフ部会開催案内

◆かわら版四月号
に関するお詫び

◆編集後記

ゴルフ部会部長的場義春

(土) 第二回ゴルフ部会を開催致します。恒例の山梨青年工業会様と合同での開催となり、昨年中止になつてしまつた為、山梨県開催となります。ゴルフ部会一同、精一杯設営させて頂きますので、皆様のご参加お待ちしております。

平素よりかわら版、御一
読ありがとうございます。
また、ご協力いただき誠に
ありがとうございます。前月発刊致しました、「か
わら版四月号」にて記事の
誤植に関する不備がございました。
ました。記事を提供いただ
きました皆様、お読み頂き
ました皆様には大変ご迷惑
をお掛けし、心よりお詫び
申し上げます。原因は室長
である私が確認を怠ったこ
とにあります。臨時
会を開き確認する機会を
増やすなど対策を立て、
より良いかわら版をお届け
いたします。

つきましては、当五月号
に修正いたしましたかわら
版四月号の、QRコードを
載せさせていただきます。
御一読いただけましたら
幸いです。

二〇二一年度の広報室がスタートして四か月が経過し、編集長として発行したかわら版も五号を数えるところまできました。A I Jに入会して二年めという会員経験が浅い中、編集長という立場を受け、室員のメンバーに恵まれここまで広報室を運営することができました。ここまで活動の中での経験し、今年の編集室としてのかわら版記事製作の方法を見直す時期に来ていることも感じるところであります。現時点でのテーマは、『全員参加型のかわら版製作』ということです。編集長はもちろん、室員一人ひとりが熱い想いを込めた記事製作を行い、決して室内での取り組みへの気持ちの温度差を発生させず、全員が主役になれる製作運営を目指したいと考えております。

■ 一費
一六, ○○○円 (食事付)
会費
五〇〇円
プレー終了後クラブハウ
スにて合同表彰式&パーティを行ふ予定です。



かわら版四月号
(修正版)